

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

rund um den „Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen“ finden jedes Jahr weltweit zahlreiche Aktionen statt. Ich freue mich daher ganz besonders, dass die Stadt Bergisch Gladbach in diesem Jahr ebenfalls daran teilnimmt und sich im Rahmen einer Aktionswoche vom 22.11.2021 bis zum 27.11.2021 durch zahlreiche Veranstaltungen mit dieser Thematik befasst. Damit beteiligt sie sich an der gleichlaufenden Kampagne des Ministeriums für Heimat, Kommunales und Gleichstellung in NRW.

Leider ist Gewalt an Frauen, egal in welcher Form, ein weitverbreitetes Problem in all unseren Gesellschaftsschichten. Sie stellt die global häufigste Menschenrechtsverletzung dar. Oftmals bleibt sie unentdeckt, da sich die Opfer aus Angst und Scham niemandem anvertrauen und schon gar nicht Anzeige bei der Polizei erstatten. Es ist besonders wichtig, dass wir alle hinsehen und bei den kleinsten Anzeichen und Vermutungen versuchen zu helfen. Alleine schaffen es die Frauen in der Regel nicht, sich aus der Spirale der Gewalt zu befreien.

Ich freue mich daher über die facettenreiche Beteiligung der Kooperationspartnerinnen und – partner und danke allen für ihre Unterstützung. Nur gemeinsam können wir es schaffen, die Gewalt einzudämmen und den betroffenen Frauen durch den Rückhalt aus unserer Gesellschaft zu vermitteln, dass sie nicht alleine sind.

Herzliche Grüße
Bürgermeister Frank Stein

